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内容概要

《中国画市场》是由中国书店出版发行的我国唯一一本以研究中国画市场为主体的研究性刊物。
刊物的总编辑是我国著名艺术品市场研究专家西沐研究员。
     《中国画市场》是自2004年连续出版的双月刊，在全国画界及收藏界享有广泛的知名度与影响力。
《中国画市场》面向中国画市场发展的态势，针对问题及其市场发展的趋势展开研究与分析，主要栏
目涵盖市场实证研究、拍场观察、行情研究与发布、大家研究、名家推广等板块。
     本辑为2010年第2辑。
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封面崔振宽作品《渭北组画系列》封二郭石夫作品《万古长春》笔墨经典郭石夫黄耿卓崔振宽王西京
蒋世国新闻聚焦新闻聚焦大家研究崔振宽探索状态研究——著名国画家崔振宽先生访谈市场关注生死
线上的中国画廊业——《中国艺术品市场白皮书》解读之现状篇中坚李健强访谈录水墨中坚图式与精
神对当代中国山水画的思考走势问答李晓柱赵跃鹏姜作臣邓枫李健强王书侠西沐谈中国艺术品资本市
场培育与艺术品市场金融化市场聚焦中国艺术品市场已经进入新的发展时期研究报告中国艺术品市场
发展态势及其评价报告(上)专题研究中国艺术品资本市场的战略问题探讨探索者有种悠远闪着灵性—
—李阳人物绘画的释读当代艺术·学院探索李惠昌李彦伯赵杰崔海刘牧青李阳贾云娣陆京中画指数关
于中国画廊联盟《中画指数(cGAI)》编制的说明中国画廊联盟中画指数(当代)一览表市场观察用理性
与科学的视角来观察中国艺术品市场展示山水精神的叩问与探索——读余光清的山水画水墨清华意趣
多——品读余光清的画纸上画廊刘继红郑颉张艳张作斌王一明韩浪杨广涛汪文晖张扬杨杰王西洲王国
兴名家经典诗意的延伸——中国当代著名国画家周一新访谈封三著名画家周一新先生近影封四周一新
作品《太朴茫茫独立周行》
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章节摘录

　　从中西结合的路子走过来，您的个性化探索好像比较注重传统笔墨。
　　传统的东西是很宽泛的，一下子要、把它说得很深确实有一定难度。
因为我是一搞实践的，不是搞理论的。
我有个最基本的特点，就是狠抓传统的笔墨，特别是用笔。
这是一个最核心的问题。
所以，不论是搞写生也好，搞西画也好，我这些年一直都不是按素描的办法，而是用笔墨的办法来解
决的。
实际上，我在学校的时候，素描也画得挺好的。
但是我感觉，很多学过西画后再画国画的人，对西画的素描往往是摆不脱，结果束缚太大。
这是一个普遍的问题，我个人确实比较注重笔墨。
　　崔老师，说到这个问题，当时肯定是和大家一样接受美院式的教育。
您是从什么时候开始在写生中去注意用线、用笔墨，而不是用素描的办法7　　可以说一开始就是这
样。
因我从小在西安成长，对传统的东西比较喜欢。
受我家庭的影响，我父亲那时候写字也很好，也教我学书法，包括看《芥子园画谱》。
刚　　-解放那时，我对西安的一些国画展览都很喜欢看。
所以对传统的东西感情是很深的。
解放后的教育是一个西画的教育，特别是引进苏联的那些东西以后。
我当时报考美院，实际上还想过考油画，不过因为之前传统的东西接受得很多，不能割舍，最后还是
选择了国画。
我上学时看过一些文章，其中有的就认为中国画的用笔就是要把素描的东西割掉，这是一个主要问题
。
我记得在美院学写生，那时带我们是罗铭，罗铭原先是和张仃，李可染在一起，然后就到西安来了。
罗先生那时候也经常讲一些有关黄宾虹的事，因为他接触过黄宾虹。
他也讲中国画写生要笔墨，不能把素描带进去。
罗先生本人的写生也还是做得非常好的，所以我这几十年不论是写生也好，创作也好，一个中心思想
就是要练笔墨，再有就是要摆脱素描。
这点我和一些人的看法不一样。
有的人就说这个素描把人学坏了，我不认为是这样。
我认为，你把素描中对于国画有益的东西引进来还是很好的。
比如说，素描它讲整体关系，国画也要讲整体结构，这是国画从传统走向现代很关键的一个问题。
素描讲从整体到局部，再从局部到整体，我画画也是这样。
我觉得，这里和素描完全是相通的，它没有矛盾，有矛盾的是具体办法，比如西画素描要画明暗、画
光线，这个用在国画就不好了。
这一点我还是比较明确的：　　崔老师的笔墨是贯彻始终的。
我之前采访了解到，在北京当代山水画坛，许多人都认为崔老师在绘画语言上是做得非常出色的。
首先说，您的画是纯粹的中国画笔墨语言。
第二，其中也有自己的个性特征，很有力度。
人们觉得您的绘画语言是第一位的，甚至比意境更突出，您自己是这样感觉的吗？
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